OPINIÓN

LOS POLÍTICOS YA DEBEN ENTENDER QUIÉNES SON LOS PATRONES

Por Pato Zambrano

a rebeldía y la inconformidad dichas en una red social, no es ni son suficiente para lograr algún cambio de ningún tipo y menos en la política.

Los ciudadanos, no sólo debemos unimos sino tomar acciones reales, es momento de demostrarle a los políticos que no nos pueden robar más, dejar bien claro quién es El Patrón, y que ellos sólo son empleados nuestros, y que van de paso.

Mi deseo de este año sería que la mayoría de los ciudadanos dijéramos; los vamos a estar vigilando.

Pareciera que en estas épocas navideñas en la ciudad no hubiera problemas ni hubiera necesidad de qué hubiera autoridades en la entidad, ya que tanto el congreso, gobernador como alcaldes, se encuentran como siempre vacacionando y disfrutando de la vida de príncipes que se dan a costillas del esfuerzo y del trabajo de los ciudadanos.

Esto, que nos debería de causar gran indignación, tristemente encuentro en redes

Un buen propósito de Año

Nuevo sería dejarle bien

en claro a los políticos de

todos los niveles que los

patrones somos nosotros, los

ciudadanos

sociales gente que todavía les aplaude y les felicita, por abandonar, literalmente sus obligaciones con la sociedad.

El cambio, como siempre lo digo, tiene que comenzar por nosotros los ciudadanos, debido a que la clase política no tiene pensado ni le interesa cambiar, ni dejar de tratar de ser los patro-

nes de la gente, aunque realmente somos nosotros los que los ponemos en dónde están. Un buen propósito de Año Nuevo sería dejarle bien en claro a los políticos de todos los niveles, que los patrones, que los que mandamos, y a los que hay que obedecer es a nosotros los ciudadanos que ponemos y quitamos.

Qué se dejen de sentir jefes y se entiendan como lo que son; empleados por tres o por seis años.

Esperando que sea un año de un despertar de conciencia para nosotros los ciudadanos, y comencemos a involucrarnos más en los problemas reales de la ciudad y de la sociedad en general.

Que dejemos de pensar en singular y nos demos cuenta de que somos plural, que

lo que le sucede a uno nos sucede a todos, y entre más rápido nos demos cuenta de que solamente nos tenemos a nosotros, porque la clase política trabaja para la clase política más pronto podremos dejar atrás a este lastre político que no ha hecho otra cosa más que saquear nuestras arcas.

Y por último ahora que empiezan las precampañas y campañas nuevamente decirles y RECORDARLES a los políticos que esa manera arcaica de hacer política, derrochando dinero en publicidad banal como banderas, calcomanías, gente parada en las esquinas, panorámicos fuera de tiempo etc. ¡YA NO NOS VA A CONVENCER!, es más, nos causa indignación.



Foto: Cuartoscuro



